



Retraites à points : Amplifier la mobilisation ! Toutes et tous en grève et en manifestation pour le retrait du projet, le 9 janvier 2020

L'intersyndicale a fait le bilan de l'énorme mobilisation qui, une nouvelle fois, a eu lieu le mardi 17 décembre rassemblant les salarié.es du secteur privé, du public, les jeunes, les privé.es d'emploi, de nombreux cadres et les retraité.es.

Toutes et tous ont compris qu'avec ce projet gouvernemental, toutes les catégories socio-professionnelles et toutes les classes d'âge seraient perdantes.

Face à ce mouvement social soutenu par la population et porté par la majorité des organisations syndicales du pays, le gouvernement reste sourd et annonce vouloir maintenir sa réforme à point. Il prétend, aujourd'hui, vouloir relancer un cycle de discussions, sans issue dans un cadre d'équilibre budgétaire contraint alors que la seule solution est de retirer sans délai ce projet régressif.

En conséquence, au-delà des initiatives d'ores et déjà programmées et sans trêve jusqu'à la fin de l'année 2019, les organisations appellent à une nouvelle puissante journée de grève et de manifestations interprofessionnelles et inter générationnelles le jeudi 9 janvier 2020.

Seule une mobilisation massive et la grève feront renoncer le gouvernement !

Nous appelons à poursuivre la construction de l'action par la tenue d'Assemblées Générales dans les entreprises, les services publics et les administrations, pour que les salarié-e-s et agent-e-s décident, sur la base de leurs revendications et dans l'unité, des modalités des actions, de la grève, de sa reconduction afin de gagner le progrès social.

Nous appelons l'ensemble des salariés, des jeunes, des retraités, des chômeurs à soutenir la grève et manifester le jeudi 9 janvier 2020.

Manifestations, à 10H30, à :

- **Montluçon, place Jean Dormoy**
- **Moulins, place de la Liberté**
- **Vichy, place de la Poste**